

## FSBK - #59 – Course du Vigeant par Charles

Bonjour voici le compte-rendu du Vigeant

### Jeudi:

Nous sommes arrivés vers 17h

### Vendredi:

C'est sur un brouillard que commence la journée et les séances sont décalées de 30 minutes. C'est parti pour les essais libres, ça fait 4 ans que je n'ai pas roulé sur le circuit du Val de Vienne donc j'en profite pour reprendre mes repères. 1ère séances d'essai libre qui malheureusement ne se passe pas comme on veut. La moto a des problèmes de frein et je suis obligé de rentrer au bout de 2 tours, on purge plusieurs fois sans succès et on essaye d'y remédier en changeant le liquide de frein.

La 2<sup>ème</sup> séance, je pars en espérant que les problèmes de frein sont résolus. Rebelote, ça recommence au bout de 2 tours. Je suis frustré de ces essais qui ne m'ont pas permis de pouvoir commencer les réglages et je n'ai pas eut le temps de prendre mes repères. Donc l'équipe a décidé de tout démonter, vérifier tout le circuit et ils ont remplacé le maître-cylindre.

### Samedi:

1ère séance qualif, je commence par valider les freins et on commence à travailler sur la mise au point de la moto et j'en profite pour travailler mes repères. Je finis cette 1ère qualif à la 19<sup>ème</sup> place.

2ème séance qualif, on continue d'avancer dans les réglages tout en améliorant mes chronos de 1 seconde ce qui me place à la 15<sup>ème</sup> place pour la finale.

### Dimanche:

A la 1<sup>ère</sup> course, je prends un mauvais départ et je me retrouve 18<sup>ème</sup> au 1<sup>er</sup> tour derrière un paquet de 5 pilotes. J'arrive à m'accrocher au groupe pendant les 3 premiers tours, mais je commence à me faire distancer et je n'arrive pas à combler le retard. Les séances d'essais libres manqués du vendredi se font sentir et je finis en 17<sup>ème</sup> position, déçu de ne pas avoir marqué de points.

La 2<sup>ème</sup> course, je prends un bon départ et me place 12<sup>ème</sup>, j'arrive à rester accrocher à la 14<sup>ème</sup> place. Mais à mi-course, je commence à sentir un manque de grip du côté droit et je rétrograde à la 15<sup>ème</sup> place jusqu'à 2 tours de la fin où je perds une place et passe la ligne d'arrivée en 16<sup>ème</sup> position.

Je suis déçu encore une fois de ne pas avoir marqué de points et j'espère pour la prochaine course ouvrir le compte en points.

Je remercie toute l'équipe et mes partenaires qui me soutiennent et vous donne rendez-vous pour la 4<sup>ème</sup> manche à Lédénon.

Sportivement Charles GEERS.

